

Nachbericht 4. Spieltag, 14. und 15.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:47 Uhr

Frauen // Verbandsliga Südbaden 2 : 6 SG ESV Villingen / Germania Winzeln : KSV Hölzlebruck (3082 : 3188) Ayleen 573 / 1 MP, Jessica 538, Marina 522 / 1 MP, Ilse 522, Nicole 521 / 1 MP, Claudia 512 / 1 MP

Souveräner Sieg in Winzeln für unsere Frauen. Bereits das Startpaar, bestehend aus Claudia und Ilse, brachte uns auf den richtigen Weg. Gegen die beste Spielerin auf Seiten der Heimmannschaft konnte Ilse zwar nicht punkten (2:2 Sätze / -38 Kegel / gegen Yvonne Ühlin-Balti, 560), sie zeigte aber eine solide Leistung. Parallel erzielte auch Claudia ein ordentliches Ergebnis und konnte uns den ersten Mannschaftspunkt sichern (3:1 Sätze / +33 Kegel / gegen Anita Heim, 479). Somit lagen wir nur 5 Kegel zurück.

In der Mittelpaarung gingen nun Jessica und Marina auf die Bahn. Zwar konnte Jessica gegen ihre sehr gut aufgelegte Gegnerin nicht punkten, blieb aber stets in Reichweite und erspielte sich dadurch ein gutes Ergebnis (1:3 Sätze / -27 Kegel / gegen Dragana Frei, 565). Marina steigerte sich kontinuierlich und gewann durch einen guten Endspurt noch verdient den Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / +44 Kegel / gegen Stefanie Griener-Luz, 478). Dadurch lagen unsere Frauen nun mit 12 Kegeln in Führung.

Zuletzt spielten nun Ayleen und Nicole. Durch zwei starke Sätze (145 und 153) gewann Nicole knapp ihren Mannschaftspunkt (2:2 Sätze / +9 Kegel / gegen Christine May, 512). Ayleen wiederum verlor zwar den 1. Satz sehr knapp (124 zu 126) steigerte sich dann immer mehr, bevor sie ihr Spiel mit einem hervorragenden letzten Satz (165) abschloss und den vierten Mannschaftspunkt für unsere Frauen gewann (3:1 Sätze / +85 Kegel / gegen Sarah Nachengast, 488). Am Ende stand ein 6:2-Sieg für unsere Frauen auf der Anzeige, die mit den Punkten im Gepäck hochzufrieden die Heimreise antraten. Aktuell rangieren unsere Frauen nun auf dem 3. Platz der Verbandsliga Südbaden.

Jessica: „Mit einer sehr guten und geschlossenen Mannschaftsleistung konnten wir uns den am Ende verdienten Sieg sichern.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

2 : 6

KSV Hölzlebruck : SKV Waldkirch

(3354 : 3489)

Tim 591 / 1 MP, Jan 585, Andi 571 / 1 MP, Martin 554, Patrick 530, Chris 522

Bahnrekord-spielende Waldkircher waren am Samstag zu stark für unsere Männer.

Zu Beginn kegelten Jan und Chris, der für die verletzten Spieler Franz Aigner und Marc Gießhaber in die Starting-6 gerückt war. Jan spielte gut, konnte gegen seinen noch stärkeren Gegner jedoch lediglich den letzten Satz gewinnen (1:3 Sätze / -17 Kegel / gegen Pascal Link, 602). Chris kämpfte mit sich selbst und musste vor allem im Abräumen seinen Gegner immer wieder ziehen lassen. Auch er konnte daher nicht mehr als einen Satz gewinnen und gab den Mannschaftspunkt ebenfalls ab (1:3 Sätze / -56 Kegel / gegen Matthias Schindler, 578). Der Rückstand betrug damit bereits nach der Startpaarung schon 73 Kegel und zudem war auch kein Mannschaftspunkt gewonnen worden.

Eine entsprechend schwere Hypothek für unser Mittelpaar, das nun auf die Bahn ging. Hier gab Andi den ersten Satz deutlich ab. Durch sein konstantes Spiel und die Nervenstärke im letzten Satz, drehte er die Begegnung aber noch und gewann den ersten Mannschaftspunkt für uns (2:2 Sätze / +6 Kegel / gegen Andreas Hermann, 566). Unser Routinier Martin erwischte einen schwarzen Tag. Nur im 3. Satz fand er zu seiner Normalform und gab entsprechend den Mannschaftspunkt ab (1:3 Sätze / -21 Kegel / gegen Martin Selke, 575). Der Rückstand für unsere Männer war zu diesem Zeitpunkt auf nunmehr 88 Kegel angewachsen. Da aber immerhin ein Mannschaftspunkt nun gewonnen war, war ein Sieg oder ein Unentschieden immer noch möglich.

Doch die beiden Schlusspieler der Waldkircher machten die noch geringen Hoffnungen schnell zunichte. Während unser Neuzugang und Nachwuchstalent Tim einmal mehr sein Können bewies, die Mannschaftsbestleistung (591) markierte und souverän den Mannschaftspunkt gewann (4:0 Sätze / +28 Kegel / gegen Stefan Wehrle, 563), hatte auch Patrick an diesem Tag zu kämpfen. Er fand ebenfalls nicht zu seiner gewohnten Leistung und gab entsprechend den Mannschaftspunkt deutlich ab (0:4 Sätze / -75 Kegel / gegen Marco Faltus, 605).

Schlussendlich war es leider eine verdiente Niederlage, da die Waldkircher kompakt und sehr stark spielten. Mit ihrem Gesamtergebnis von

3489

holten sich die Kandelstädter auch den

Mannschaftsbahnrekord

in Hölzlebruck (bisher 3416 vom KC Schrezheim), was die sehr gute Leistung nochmals unterstreicht. Für unsere Männer gilt es nun das Spiel abzuhaken, Mund abputzen und ab nächster Woche weiter zu kämpfen, die Saison ist noch jung und sie liegen nach wie vor auf Platz 3.

Jan, Sport-Vorstand: „Die Waldkircher spielten konstant gut, mit neuem Bahnrekord. Bei uns hat die Geschlossenheit gefehlt und damit verdient verloren.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

5 : 3

KSV Hölzlebruck : KSK Hrvatska Schwenningen / Schramberg

(2903 : 2901)

Bernd 501 / 1 MP, Lukas 490, Philipp 489 / 1 MP, Achim 487 / 1 MP, Helmut 475, Markus L. 461

In einem Krimi konnten die Männer aus der 2. Mannschaft hauchdünn die Oberhand behalten und die ersten Punkte der Saison einfahren.

In der Startpaarung fing es jedoch alles andere als gut an. Sowohl Helmut (1:3 Sätze / -49 Kegel / gegen Jozo Gasic, 524) als auch Markus L. (2:2 Sätze / -17 Kegel / gegen Dalibor Kovacic, 478) konnten ihre Mannschaftspunkte nicht gewinnen. Ein Minus von 66 Kegeln war daher das Resultat.

Glücklicherweise drehte unsere Mittelpaar die Partie dann in die richtige Richtung. Bernd konnte mit der Teambestleistung seinen Mannschaftspunkt gewinnen (3:1 Sätze / +13 Kegel / gegen Mario Slavicek, 488) und auch unser Jugendspieler Philipp Baumann sicherte sich den wichtigen Mannschaftspunkt (4:0 Sätze / +50 Kegel / gegen Nenad Katalenic, 439). Nun lagen wir nur noch 3 Kegel zurück.

Lukas und Achim bildeten nun unser Schlusspaar. Lukas konnte mit seinem Gegenspieler zwar nicht ganz mithalten, blieb aber immer in Reichweite und gab nicht zu viele Kegel ab, auch wenn der Mannschaftspunkt an die Gäste ging (1:3 Sätze / -27 Kegel / gegen Miro Franjkovic, 517). Achim verschlief die ersten beiden Sätze, fand sich dann aber immer besser zurecht. Da er nicht nur den Mannschaftspunkt gewann (3:1 Sätze / +32 Kegel / gegen Stjepan Vorih, 455), sondern auch einige Kegel gut machte, konnten unsere Männer am Ende dank 2 Kegeln mehr in den Gesamtkegeln jubeln. Sie liegen damit zwar weiterhin auf dem letzten Tabellenplatz, aber der Sieg gibt Hoffnung für den weiteren Verlauf der Saison.

Nachbericht 4. Spieltag, 14. und 15.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:47 Uhr

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft hatte am Wochenende spielfrei.